

## 向陽寮日記 4月

### 寮生活スタート

7日の入寮式から今年度の寮生活はスタート。式では校長先生からのお話し、寮務職員および寮務委員の紹介に続き、甫木君が寮生代表の力強い宣誓を行いました。簡素ですがいい入寮式でした。

今年は、昨年の甲子園効果か、野球部寮に入寮希望の生徒が多く右文寮に加えて12名が1学期の間、向陽寮で生活することになりました。さすが野球部びしっとした引き締まった態度で、向陽寮に新風を吹き込んでいます。中1生も遠くは神奈川県から入寮し、賑わいのあるスタートとなりました。

### 新寮生歓迎ハイキング

23日、新入生の歓迎ハイキングを行いました。予定では鷺尾山から寮までのハイキングコースを歩く予定でしたが、前日、筆山下でイノシシが目撃され山に逃げ込んだという記事が写真入りで高知新聞の夕刊に大きく載りました。そのため急きょ場所を桂浜に変更、龍馬歴史館から銅像にぬけ、浜に降りるという短いコースとなりました。とはいえ竜馬像横にはGW恒例のやぐらが生まれ龍馬像の目線で太平洋が見渡せましたし、水族館や竜頭岬からの透明な海の眺めなど変化にとんで、GW前のまだまだ人も少ない、静かな春の浜辺でゆっくりした時間を過ごしました。



### 実力テスト

春休みの学習の真価が問われる中1は免除され普通の授業ですが中2以上は学年最初のテスト。高3生の数社理はそれぞれの志望大学に沿った出題です。中学は春休みの課題の内容が多く、きちんとした準備ができたかが問われます。高1・高2は広範囲からの出題なので、定期試験レベルの問題でもかなり手こずるはず…結果は1週間後。



### 全校遠足

今年も昨年と同じく雨の遠足となりました。中1は雨プログラムで学校体育館、高1は増水の心配のない種崎に場所を変えてバーベキューとなりました。朝のうちは何とか雨は上がっていましたが、昼前からまた激しく降り始め大変だった学年もありました。鷺羽山に行った高3によると天気は良かったそうで、雨の少ない瀬戸内との違いを思い知らされた1日でした。